



L'éducation thérapeutique du patient: la maladie comme occasion d'apprentissage

Par Catherine Tourette-Turgis

Éditions De **Boeck**

168 p. 19 €



Avec près de 20 % de la population concernée par les pathologies chroniques en France, l'éducation des patients est en plein essor. Rendue obligatoire depuis

2009, l'éducation thérapeutique du patient reste une priorité dans les recommandations nationales de santé publique. Professeur en éducation thérapeutique à l'UPMC-Sorbonne Universités, où elle a fondé en 2009 l'université des Patients, Catherine Tourette-Turgis porte une réflexion nouvelle sur la formation des personnes malades, fondée sur une reconnaissance du droit à l'éducation, à la formation tout au long de la vie et la possibilité d'une validation des acquis de l'expérience de la maladie (VAE) comme dans tout autre programme de formation des adultes.